
 

勇一編集長のつぶやき 

オリンピックはやめる方がいい。なぜかと言うとコロナに感染したら会場にうつるからだ。 

何もかも行けなくなる。後は神に祈るだけ。１日ごとにあせりが募るアスリートたちは、小

さな希望がなくなることが１番辛いだ。でも、開催するしか道がないね辛いと思うよ。 

国歌斉唱できないのが寂しいなぁ。あとは、神さんに祈るしかないのさ。 

ガーデニング活動 

園芸活動の紹介をします。毎週木曜日と金曜日に活

動をしています。花や野菜を育てています。夏野菜

を中心に育てています。木曜日は近所のソーシャル

スクエアさん（自立訓練・就労移行支援サービス事

業所）と活動をしています。お花は見ごろになると

1階の外に出しています。良かったらみてください。 

 

ソーシャルスクエアさんはハバネロを育て

ています。 辛そうだな 


